



Résultat du troisième trimestre en hausse grâce à une forte production

24 octobre 2024

MMG Limited a publié aujourd'hui ses résultats de production pour les trois mois clôturés le 30 septembre 2024.

Points clés :

- Une amélioration des performances en matière de sécurité et une augmentation significative de la production ont conduit à un troisième trimestre solide.
- MMG progresse bien vers son objectif d'amélioration significative et continue des performances en matière de sécurité, enregistrant une fréquence totale des blessures enregistrables (TRIF) de 1,92 par million d'heures prestées, contre 2,28 au deuxième trimestre.
- La production totale de cuivre de MMG a atteint 114 664 tonnes. Cela représente une augmentation de 22 % par rapport à la même période l'année dernière et une augmentation de 26 % par rapport au trimestre précédent.
- Las Bambas a connu son meilleur trimestre depuis 2021, grâce à l'amélioration des teneurs en minerai. Le site continuera à augmenter sa production et devrait atteindre un taux de production annuel de cuivre de plus de 400 000 tonnes au quatrième trimestre.
- La production totale de zinc pour la période était de 46 443 tonnes, soit une diminution de 22 % par rapport à la période correspondante précédente. La production a été impactée par la maintenance à Dugald River et Rosebery, mais les volumes devraient se rétablir. La production de métal de zinc de Dugald River pour septembre a été la deuxième plus élevée depuis janvier 2022.

« Notre solide résultat du troisième trimestre a été porté par une augmentation significative de la production à Las Bambas, qui a livré sa meilleure production trimestrielle depuis 2021 grâce à l'amélioration des teneurs en minerai. Nous sommes maintenant bien placés pour réaliser notre plan d'un second semestre plus fort, soutenu par une production plus élevée et des progrès sur nos projets stratégiques clés », a déclaré le PDG de MMG, M. Cao Liang.

Les points forts du projet incluent la production du premier cathode de cuivre à partir de minerais sulfurés fin septembre dans le cadre du projet d'expansion de Kinsevere. Après l'achèvement de ce projet, l'équipe se concentrera sur la montée en puissance jusqu'à la capacité nominale en 2025 et l'extension de la durée de vie de la mine jusqu'en 2035.

À Khoemacau, les plans d'expansion visant à augmenter la capacité à 130 000 tonnes par an progressent bien. L'étude préliminaire de faisabilité (PFS) est maintenant terminée. Le projet devrait passer au stade de la faisabilité d'ici la fin de l'année, la construction devant commencer en 2026 et s'achever en 2028. Cela permettra de réduire les coûts C1.

Enfin, MMG collabore avec les entreprises communautaires de Huancuire sur le développement de la mine de Chalcobamba, qui est en phase de démarrage. Le dialogue constructif avec Las Bambas, la communauté de Huancuire et le gouvernement péruvien se poursuit également.

Les détails complets, y compris les résultats de production au niveau des sites, sont disponibles dans [le rapport de production du troisième trimestre de MMG](#).

Renseignements pour les médias

Felicity Watson

0408 108 516

felicity.watson@mmg.com
